

Fachschaftsprotokoll vom 2019-12-05

Protokollmensch: tlin

Liste von Teilnehmenden: anbergander, trodenberg, jgernikos, ptraut, aarose, tlin, agausselmann, fweinekötter, ajagau, rpammis, mmnoller, mbaron, dheitkamp, mobidick, jmazet

Post

BtS Life Science Geschenke → werden an Anwesende verteilt
Flyer von BtS → werden ausgelegt in Aura 1
Block von Koi Studi → mbaron gibt es
janni gottschalk Brief von Trinkgut → wird an Pit weitergeleitet

Themenspeicher

FaQu Dorian → hat er vergessen was das ein soll

Events dieses Jahr Nichts

Mastodon Geiler Opensource SHit

TOPS

Extra TAF:

Thema: Rilo als Audimax Ersatz

Aber weit von Uni weg → also Verspätungen wahrscheinlichen Fachschaften sind nicht erfreut und wollen mit Rektorat verhandeln
Strategie: Verhandlungen od. Sturm laufen
Uns betrifft es wegen A & D und Linux Audimax renoviert für 5 Jahre
Stimmungsbild: Großteil gegen Rilo
Vorschlag bessere Alternativen
Schwierigkeiten: Einwand da keine Alternative zu Rilo
Rilo ist billig, aber letztlich auch nicht so billig
Wird dann mit Sizen ausgestattet
Hauptproblem: Keine Zusatzbahn, aber auch Absprachen mit MoBIEL
Betrifft uns das? Joa, geht so A&D und interdis.
Entscheidung: Gehen wir zur TAF?
Ort: T0 145, um 18:00 Uhr
Teilnehmende: trodenberg, rpavias, agausselmann
Konsens: Kacke, aber Alternative fehlt

Hilfe beim Spieleabend:

ajagau, aberander, mnoller, pitt, ptraut

Neue FAF von mbaron:

Letzte Flunkiballturnier von Lehramt Lehramt hält nächstes Turnier Am 17.12 Anmeldung bis 10.12 mit Email an Leerämter Standort eines der Parkhäuser Team der Techfak: nächstes Mal das Response Team? Pot. Mitglieder: Till macht Teilnehmerliste Teamstärke:

CoC von fweinekötter

Bei der Wahl: Unstimmigkeit der Wertung, die nicht angekreuzt wurde Entschieden als Enthaltung Es gab keine Unstimmigkeit aber es gab Kritik? Es soll CoC Nichts ankreuzen → ist Enthaltung macht Sinn Pro Person zu pro Kandidat*in ändern in Wahlschein Anmerkung zur Wahl → Schlecht organisiert, Kritisiert, dass nicht abgestrichen wurde, also jemand öfter abstimmen werden kann Ist doof gelaufen Wahl ist ok so

Formulierung Wahlberechtigung

Formulierungen doof Dozenten hätten theoretisch als Response Mensch gewählt werden können Für Externe → Einwand ungültig

Response Team jpeters

Wahl: 25 Stimmen Alle Kandidat*innen wurden gewählt Viel mehr gibts nicht Die meisten hatten mehr Enthaltungen Soll das veröffentlicht werden? Eher nicht, da nicht notwendig Gewünscht, dass bis zum heutigen Termin Response Team sich trifft, fast alle waren Anwesende Response Team: mbaron, sreizenstein, jyildrim, rpommes, dlehmenkühler

Spieleabend

WiSe2020

jpeters Problem mit Räumen, IRS hat Spieleabend gemacht Dann hatten wir nur U2-200 Dann haben wir wieder alle Räume Pitt hat 'was spezielles' für Spieleabend Vorschlag oder 'was besonderes' aber hats nicht kommuniziert Quizabend zu Weihnachten thematisch passend Super Cheesige Sache auf die keiner Bock hat (ptraut)

Wollen wir Spieleabende in der VL freien Zeit?

Meisten sind dafür, aber es gibt auch Erstis die 2.Klausuren haben Macht eine Weihnachtsschließung Sinn? Gute Frage, wärme geht verloren Frage: Rhythmus weiter so? Ja, meinen 2 Menschen. Sollen wir auf 1. Semester Klausuren Rücksicht nehmen? Warum nicht?

Dedizierter Rollen Spieleabend

Also man macht einen Rollenspielabend zwischendrin Was ist mit Termin? Erst mal anprangern dann Leute fragen Problem: Pot. Spielleiter machen das nur wenn ein Termin feststeht mbaron regelt

Abzugebene Ämter bmüller

-Gleiko Vertreter/ Stellvertreter, Data Science Auswahlgremium, Deutschlandstipendium Vertreter*in, Vertreter*in Foko -Fragen: Hart paritätisch, haben wir genug Frauen? -Gleiko Vertreter*in: anbergander, jgernikos -Data Science Vertreter*in: mnoller -Deutschlandstipendium Stellvertreter*in: agausselmann -Stellvertreter*in Foko: agausselmann -Hau Sophie an und gibts es an Fako weiter (fweinekötter)

Lichterketten Verfügbarkeit

-am 18.12 -anbergander, ajagau überlassen glühweinkette

Hamilton anbergander:

Wo ist Hamilton? Physiker sollen Grillen organisieren Vermutlich in T7 Foltervideo od. Brief mit Fotos mit Hamilton: agausselmann, jmatzard, ptraut organisieren das

GZI am WE von dorian:

Sollen wir das GZI am WE aufhaben Fachschaft soll am Samstag offen dafür einsetzen? von 8-18 Uhr Token kaputt für Räume Wird aktuell offiziell über Uni repariert und das dauert ewig Technisch leicht durchzusetzen Idee: Als FS am besten direkt bei RGB fordern Samstag und Sonntag Bei RGB fragen, Dorian leitet es an RGB weiter

Beispieltop 1 (ometa)

X-Mits

Fegen: rpommes Pflanzen: rgausselmann Aushänge: trodenberg

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2019-12-05?rev=1575557338>

Last update: **2019/12/05 14:48**

